

Voi bringt E-Bikes nach Lübeck

Lübeck wird die erste deutsche Stadt mit dem neuen E-Bike "Explorer 4"

- **Erstmals E-Bikes in Lübeck:** Voi erweitert sein Sharing-Angebot um rund 400 neue E-Bikes vom Typ Explorer 4.
- **Deutschlandpremiere:** Lübeck ist die erste deutsche Stadt, in der das brandneue Modell zum Einsatz kommt.
- **Voi wächst weiter:** Neben dem Explorer 4 führt Voi das neue E-Scooter-Modell Voyager 8 in München und Frankfurt ein und erweitert seine Präsenz in Deutschland.

Lübeck, 24. März 2025 – Der schwedische Mobilitätsanbieter Voi erweitert sein Angebot in Lübeck und Umgebung: Ab dem **1. April 2025** stehen den Menschen in Lübeck, Bad Schwartau und Stockelsdorf erstmals Sharing-E-Bikes zur Verfügung. Im Kerngebiet ist die Anzahl zunächst auf 120 Fahrzeuge begrenzt. Die vollständige Flotte von rund **400 E-Bikes für Lübeck** und das Umland, einschließlich Stockelsdorf und Bad Schwartau, wird schrittweise ausgebaut. Mit der Einführung des neuen Fahrradmodells **Explorer 4**, das im März dieses Jahres erstmals der Öffentlichkeit präsentiert wurde, ist Lübeck die **erste deutsche Stadt**, in der dieses Modell eingesetzt wird. Um den Einstieg in das neue Angebot besonders attraktiv zu gestalten, entfällt für die ersten Monate die **Freischaltgebühr für alle Fahrten mit den E-Bikes**.

„Lübeck hat sich in den vergangenen Jahren als starker Standort für unser E-Scooter-Sharing bewährt. Seit 2019 ist Voi ein fester Bestandteil des städtischen Mobilitätsangebots. Die Einführung von E-Bikes ist der nächste logische Schritt, um noch mehr Menschen eine nachhaltige Alternative zu bieten. Gerade für ältere Menschen kann das Fahren mit E-Bikes ein guter Einstieg in die Welt der geteilten Mobilität sein“, sagt Eike Lütjen, Deutschland-Chef von Voi.

Lübeck als erste deutsche Stadt mit dem Explorer 4

Mit dem **Explorer 4** bringt Voi erstmals ein neues E-Bike-Modell nach Deutschland, das in den kommenden Monaten auch in ausgewählten Städten in Belgien, Frankreich, Norwegen, Schweden, der Schweiz und Großbritannien eingeführt wird. Das moderne Design, die robuste Bauweise und eine hohe Reichweite machen das Modell zu einer attraktiven Ergänzung für Lübecks Verkehrsmix.

Neben Lübeck setzt Voi seine Innovationsstrategie auch in anderen Städten fort: Zeitgleich wurde das **neue E-Scooter-Modell Voyager 8** vorgestellt, das in Deutschland zunächst in **München und Frankfurt** eingeführt wird. Ein weiteres neues Fahrzeug, das **leichte E-Bike-Modell Explorer Light**, wird derzeit in ausgewählten Städten im Vereinigten Königreich pilotiert.

Voi wächst weiter in Deutschland

Mit der Einführung des Voyager 8 in München und Frankfurt werden bisherige E-Scooter-Modelle in andere Städte umverteilt. Dadurch wird Voi in den kommenden Wochen **neue Standorte in Deutschland** erschließen. Derzeit ist das Unternehmen in **41 deutschen Städten aktiv**, zuletzt kamen Mannheim, Ludwigshafen, Potsdam, Darmstadt, Schwerin, Reutlingen, Tübingen und Mönchengladbach hinzu. Weitere Städte werden in den kommenden Tagen folgen.

Weitere Informationen zu den neuen Modellen gibt es unter: <https://voi.com/de/blog/neue-fahrzeugfamilie-2025>

Kontakt

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an press@voi.com

Über uns

Voi ist ein führender schwedischer Anbieter von Mikromobilitätslösungen in Europa. Mit unseren E-Scootern und E-Bikes gestalten wir die Mobilität von morgen – nachhaltig, innovativ und lokal. Unser Ziel ist es, den individuellen Autoverkehr zu reduzieren und lebenswerte Städte mit weniger Lärm und Emissionen zu schaffen – oder, wie wir es nennen: *"Cities Made for Living"*.

Aktuell ist Voi in über 100 Städten in 12 europäischen Ländern aktiv und beschäftigt rund 1.000 Mitarbeitende. Mit mehr als 8 Millionen registrierten Nutzer:innen und über 300 Millionen Fahrten treiben wir die Verkehrswende entscheidend voran.

Angehängte Bilder

E Bikes Parkfläche

E Bike Bank

E Bike Pender

Anhänge

Voi bringt E-Bikes nach Lübeck